

Resmikan Gedung SD Muhammadiyah Inovatif Pujotomo, Haedar: Cetaklah Anak Bangsa Agar Cerdas Berkemajuan

Minggu, 21-05-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MAGELANG – SD Muhammadiyah Inovatif Pujotomo yang terletak di Kecamatan Mertoyudan, Kabupaten Magelang ini sebelumnya berada di lokasi lahan Gedung Unit 2 Kampus Universitas Muhammadiyah Magelang.

Namun, dengan pesatnya perkembangan yang ditorehkan oleh SD Muhammadiyah Inovatif Pujotomo, baik dalam kualitas maupun kuantitas, sehingga dibangunlah gedung representatif oleh UM Magelang untuk SD Muhammadiyah Inovatif Pujotomo di lahan seluas 1560 m².

Disampaikan rektor UM Magelang, Eko Muh Widodo bahwa rencana pemindahan SD Muhammadiyah Inovatif Pujotomo telah dicanangkan sejak lama. “Alhamdulillah setelah proses yang cukup panjang, akhirnya UM Magelang dapat memberikan gedung baru ini kepada SD Muhammadiyah Inovatif Pujotomo,” terang Eko, Ahad (21/5) dalam acara peresmian Gedung Baru SD Muhammadiyah Inovatif Pujotomo yang diresmikan secara langsung oleh Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Haedar Nashir.

Kenapa disebut SD Inovatif? Eko menjelaskan bahwa banyak harapan dari berbagai pihak SD Muhammadiyah Pujotomo ini mampu menjadi sekolah yang unggul, dan mencetak kader yang berkemajuan.

“Banyak harapan dan optimisme bahwa sekolah ini akan menghasilkan lulusan-lulusan yang berkeunggulan,” ucap Eko.

Sementara itu, dalam sambutannya Haedar berpesan agar sekolah ini menjadi tempat persemaian dan juga wadah untuk mendidik akhlak serta karakter anak. Salah satu pendidikan karakter yang terpenting bagi Haedar ialah akhlak jujur atau amanah, selain itu juga akhlak siddiq, fathonah, dan juga tabligh.

Muhammadiyah, lanjut Haedar melalui lembaga pendidikan memiliki tujuan untuk mendidik anak bangsa agar cerdas, berpikiran maju, berwawasan ilmu, berwawasan sosial yang luas, dan memiliki peran sosial.

“Lembaga pendidikan Muhammadiyah jangan hanya mendidik anak untuk sekedar menjadi anak yang shaleh saja, tetapi tidak melakukan kemajuan,” tegas Haedar.



Pendidikan dalam Muhammadiyah itu berimbang, selain mendidik anak untuk menjadi anak yang shaleh, anak juga diajarkan curiosity atau rasa ingin tahu, berfikir kritis, berfikir cerdas, dan lebih jauh lagi yaitu anak diajarkan berilmu dan berkemajuan.

“Mengapa hal ini penting ? Karena bangsa ini hari ini dan kedepan tidak hanya memerlukan orang-orang baik, tetapi juga orang-orang unggul. Bangsa Indonesia saat ini jika dilihat dari daya saing, berada di peringkat bawah, jauh dari negara Malaysia, Thailand, dan Singapura,” jelas Haedar.

Diakhir Haedar berpesan agar SD Muhammadiyah Inovatif Pujotomo dan juga sekolah-sekolah Muhammadiyah lainnya dapat fokus mencetak anak bangsa yang tidak hanya sekedar shaleh, namun

juga berakhlak mulia, dan cerdas berkemajuan. **(adam)**